



Lancement du Mois de l'Allemagne à Grenoble

Mardi 9 janvier à partir de 18h30

Maison de l'International

*En présence de Pascal Clouaire,
Adjoint à l'Europe*



Afin de célébrer les liens particuliers qui unissent Grenoble à l'Allemagne, et à l'occasion de l'anniversaire du Traité de l'Elysée, Grenoble organise un Mois dédié à l'Allemagne, riche en événements.

Ce Mois de l'Allemagne sera lancé le mardi 9 janvier avec au programme :

18h30-20h : conférence-débat

« *Engagement politique d'un citoyen dans son pays d'adoption* » par le député allemand Karamba Diaby

20h : vernissage des expositions

Halle dur Saale – Une ville, mon port d'attache, Zollverein ein starkes Stück et Le mur fantôme.

A ne pas manquer en janvier :

- Du 9 au 29 Janvier : expositions photographiques des artistes allemands Matthias Kunkel et Wolfgang Kleber, qui partagent un goût prononcé pour les sujets architecturaux.
- Jeudi 18 janvier : concert des élèves du Conservatoire à Rayonnement Régional de Grenoble. Ils interpréteront, avec la plus grande finesse, Schumann et Brahms au piano et au chant.
- Jeudi 25 Janvier, animations à l'occasion de la journée franco-allemande. De 15h à 18h, ateliers participatifs afin de réinventer les jumelages franco-allemands. A 18h30, conférence-débat, exercice de *politic fiction* pour définir le couple franco-allemand idéal. A partir de 20h, présentation de la nouvelle Consule honoraire d'Allemagne, Nadja Buntinx.